

Sehat Bersama Polri, Warga Makmur Jaya Nikmati Layanan Kesehatan Gratis di Hari Jadi Humas Polri Ke-74

Ciamis - CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM

Oct 26, 2025 - 00:22



Kutai Timur — Suasana hangat dan penuh semangat terlihat di Desa Makmur Jaya, Kecamatan Kongbeng, Kutai Timur, Sabtu (25/10/2025). Ratusan warga tampak antusias mengikuti kegiatan bakti kesehatan yang digelar dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Humas Polri ke-74 tahun 2025.

Kegiatan yang diprakarsai oleh Humas Polres Kutai Timur bekerja sama dengan

Seksi Dokkes (Kesehatan) Polres Kutim itu menghadirkan berbagai layanan kesehatan gratis bagi masyarakat. Mulai dari pemeriksaan umum, pengecekan tensi darah, pemeriksaan gula darah, hingga konsultasi kesehatan, semuanya disediakan tanpa biaya.

Kapolres Kutai Timur AKBP Fauzan Arianto mengatakan, kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap kesehatan masyarakat, khususnya di wilayah pedesaan yang memiliki akses terbatas terhadap layanan medis.

“Momentum HUT Humas Polri ini kami jadikan sarana untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat. Melalui layanan kesehatan gratis, kami ingin masyarakat merasakan kehadiran Polri tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan pelindung,” ujarnya.

Selain pemeriksaan kesehatan, kegiatan juga diisi dengan edukasi tentang pentingnya menjaga pola hidup sehat dan pencegahan penyakit. Tim kesehatan dari Si Dokkes Polres Kutim tampak melayani warga dengan ramah dan penuh empati, menciptakan suasana hangat di antara petugas dan masyarakat.

Salah satu warga Desa Makmur Jaya, Siti Aisyah, mengaku sangat terbantu dengan kegiatan ini. “Kami sangat berterima kasih dengan adanya kegiatan ini, kami bisa periksa kesehatan tanpa biaya. Terima kasih kepada Polres Kutim,” ucapnya dengan wajah sumringah.

Kegiatan bakti kesehatan ini juga menjadi ajang mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Semangat kebersamaan dan gotong royong yang terpancar dari kegiatan tersebut menjadi cerminan nyata komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik bagi warga.

Dengan semangat “Polri Humanis Harapan Masyarakat”, Polres Kutai Timur bertekad terus menghadirkan kegiatan positif yang menyentuh langsung kebutuhan masyarakat, sekaligus memperkuat kepercayaan publik terhadap institusi kepolisian.